

Prévenir le risque suicidaire chez l'enfant et l'adolescent.

Conférence organisée par Les Paroisses réformées de La Neuveville et du Plateau, en collaboration avec la Main Tendue :

Mardi 5 mai à 20h00 au Battoir de Diesse, nous aurons la chance d'accueillir un spécialiste des questions relatives au suicide chez les enfants et les jeunes depuis de nombreuses années,

Monsieur Jean-Michel Reinert, psychothérapeute répondant de l'Association Cabinet de la Vie, Genève

Voici quelques questions abordées parmi d'autres :

- Pourquoi un jeune devient suicidaire ?
- Quels signes permettent de le détecter?
- Que dire, que faire, comment se comporter ?
- Que faut-il éviter de dire ou de faire ?
- Quand comment et où chercher de l'aide ?
- Existe-t-il des jeunes à risque ?
- Qu'est-ce qui peut protéger un jeune du suicide ?
- Que faire si le jeune refuse une aide professionnelle ?
- Certaines circonstances ou états peuvent-ils augmenter le risque ?

Suite à la conférence, un large temps de questions et de discussion est prévu.

Nous vous recommandons vivement cette conférence qui aidera tout un chacun dans sa manière d'accompagner ses enfants ou des jeunes qu'il rencontre.

Entrée libre, collecte à la sortie !